

# Aufbruch zu neuen Ufern

## Neue Rektorin der Grundschule Moos stellte sich bei Bürgermeister Alexander Zacher vor

**Moos.** (olg) Martina Rathfelder, die bisherige Konrektorin an der Grund- und Mittelschule in Eging/See wird neue Rektorin an der Grundschule Moos. Mittwochnachmittag machte sie ihren Antrittsbesuch bei Bürgermeister Alexander Zacher. Dieser beschrieb seine Grundschule als klein, aber sehr modern. In Sachen Digitalisierung wurden große Fortschritte gemacht.

Alexander Zacher sprach als Schulvorsitzender von einem unkomplizierten Umgang zwischen der Schulleitung, den Lehrkräften und der Verwaltung. Geschäftsleiterin Marlene Sigmüller stehe wie er immer zur Verfügung, wenn es etwas zu klären gibt.

### *Eingeschworenes Team*

Das Lehrerkollegium sei ein gutes Team, „ein eingeschworener Haufen“, wie der Bürgermeister sagt. Die Schule konnte bislang, obwohl sie mit etwa 100 Buben und Mädchen nur vier Klassen hat, jede Menge Erfolge vorweisen, auch in sportlicher Hinsicht. So kann die bisherige Rektorin Tanja Anthofer ihrer Nachfolgerin Martina Rathfelder ein gut bestelltes Schulhaus übergeben. Die Kirche und die Vereine seien gut im Schulbetrieb integriert. Wer zur Freude aller ebenfalls immer noch mitmischet, seien die früheren Lehrer und jetzigen Senioren Hans Jäger und Sepp Leh-



Bei der Vorstellung der neuen Schulleiterin an der Grundschule Moos: (von links) Geschäftsleiterin Marlene Sigmüller, Bürgermeister Alexander Zacher, Rektorin Martina Rathfelder und Schulrätin Claudia Brielbeck. Foto: Oliver Grimm

ner. „Das ist mit eine Besonderheit an unserer Schule“, sagt der Bürgermeister. Martina Rathfelder freut sich auf die neue Aufgabe. „Ich breche zu neuen Ufern auf“, freut sie sich. Von der Mooser Grundschule habe sie bislang nur Positives gehört. Für sie sei es eine

Herausforderung. In Eging/See habe Marina Rathfelder annähernd 20 Jahre gearbeitet. Moos kenne sie bislang vom Radfahren her. Martina Rathfelder wohnt in Hofkirchen im Landkreis Passau. Sie ist verheiratet und hat eine erwachsene Tochter. Ihr großes Hobby ist der Sport, un-

ter anderem Skifahren, Tennis und wie schon gesagt Radeln. Auch liest sie gerne und sieht sich die Welt an, wenn die Zeit es erlaubt. Bei der Vorstellung im Rathaus war auch Schulrätin Claudia Brielbeck dabei, die sich vom Schulamt her um die Grundschule Moos kümmert.